



Universidad de Valladolid

Secretaría General

PUBLICACIÓN DE LA CANDIDATURA PROVISIONAL PARA LA ELECCIÓN PARCIAL DE DOS DIRECTORES DE DEPARTAMENTO EN EL CONSEJO DE GOBIERNO DE LA UNIVERSIDAD DE VALLADOLID

Finalizado el plazo de presentación de candidaturas para la elección parcial de dos representantes de directores de departamento en el Consejo de Gobierno, y cumpliendo con el calendario electoral, se procede a la publicación de la candidatura provisional:

En representación del área de ciencias de la salud:

D. Juan Francisco Arenillas Lara, director del departamento de Medicina, Dermatología y Toxicología.

El plazo para la presentación de reclamaciones a la candidatura provisional estará abierto **del día 1 al 2 de diciembre**, y deberán dirigirse a la Secretaría de la Comisión Electoral a través del [Registro electrónico](#).

Valladolid, a fecha de firma electrónica
La Secretaría de la Comisión Electoral
Fdo.: Helena Villarejo Galende

